

# 議 会 の 議 動

## 臨時議会

8月8日に臨時議会が開かれ、提案された議案などが審議されました。ここでは、その主なものを紹介します。

### 補正予算（専決）

■一般会計補正予算（第4号）  
 ＊1歳入歳出それぞれ1,000万円を追加し、総額44億8,270万円としました。  
 ※7月1日に発売した「プレミアム商品券」が初日2時間程度で完売状態となったため、同額の追加発行を行いました。

### 契約の変更

■ロータリー除雪車の購入  
 ▼契約金額 30,775,500円  
 ※378,000円の増  
 ▼契約相手方 株式会社日の出自動車（新潟市）

※契約相手方については変更なし



### 補正予算

■一般会計補正予算（第5号）  
 ＊1歳入歳出それぞれ3,200万円を追加し、総額45億1,470万円としました。  
 ※木質バイオマス発電事業の運営会社「株式会社パワーブランド関川」への村からの直接融資などです。

9月21日(土)  
 ,  
 9月30日(月)

# 秋の全国交通安全運動

～夕暮れの 早めのライトで 防ぐ事故～

この時期、夕暮れの早まりと秋の行楽シーズンが重なり、重大事故につながる事故が多発しています。秋の運動では、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣づけ、交通事故防止の徹底を図ることを目的としています。

### 運動の重点

- ◆子どもと高齢者の交通事故防止
- ◆夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- ◆すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ◆飲酒運転の根絶

9月30日(月)は  
**「交通事故死ゼロを目指す日」**

一人ひとりが交通ルールを守り、交通マナーを実践するなど注意して交通事故を無くしましょう。



### シートベルト・チャイルドシートの徹底を呼びかけ

7月27日には、川口橋のチェーン着脱所に交通安全指導所が設けられ、村上地区交通安全協会関川支部・トキちゃんクラブ・村の交通安全指導員・村上警察署員などが参加し、約100台のドライバーにシートベルトとチャイルドシートの徹底を呼びかけました。

県内におけるシートベルトとチャイルドシートの着用率は全国的に低く、重大事故につながっています。車に乗ったらシートベルトを着用する習慣をつけ、また、6歳以下の子どもには必ずチャイルドシートを使用しましょう。

# 「後期高齢者医療制度」のお知らせ

Vol.5 ジェネリック医薬品を上手に利用しましょう

## ジェネリック医薬品とは

ジェネリック医薬品は、最初に作られたお薬（先発医薬品）と同じ有効成分で、効能・効果が等しい低価格な医薬品です。

先発医薬品の特許期間の終了後に、厚生労働大臣の承認のもと、新たに製造・販売されるため、「後発医薬品」ともいわれます。

## ジェネリック医薬品にすると、どんなメリットがあるの？

ジェネリック医薬品は、先発医薬品と比べて価格が安いのが特徴です。

先発医薬品をジェネリック医薬品に変更することで、患者さんにとっては、効能・効果が同等のお薬を使いながら、お薬代を減らすことができるというメリットがあります。

また、医療費も削減されることから医療保険制度の安定的な運営も期待できます。

## 安いけど、薬の効き目や安全性は確かなの？

ジェネリック医薬品の有効成分は、これまでも先発医薬品において使用されていて、その成分の有効性や安全性は確認されています。

また、現在製造・販売されているジェネリック医薬品は、国において厳格な審査を受けていて、先発医薬品と効き目や安全性が同等であると承認されています。

## ジェネリック医薬品を使用するには？

処方せんにある「後発医薬品への変更不可」の欄に医師のサインがなければ、ジェネリック医薬品に変更が可能です。

ジェネリック医薬品に切り替えるときは、医師や薬剤師にお薬の効果や副作用など、今使っているお薬と異なる点について詳しく確認しましょう。

医師や薬剤師に直接話しにくいときは「ジェネリック医薬品希望カード」を提示して希望を伝えることもできます。

右のカードは、役場住民福祉課福祉保険班にも用意しています。

